
Los funcionarios del Ministerio de Salud de Santa Fe Marcelo Dellaporta y Joaquín
Sánchez de Bustamante, visitaron nuestro pueblo, manteniendo encuentro de
trabajo en el Hospital Miguel Rueda con la Directora Lía Botaccini y el Presidente
Comunal Pablo Giorgis, expresando la voluntad política del Gobierno Provincial
de acompañar la conformación del SAMCO local, posibilitando a la comunidad a
través de sus instituciones ser protagonista de la administración de la salud
pública de Santa Isabel.

El Gobierno local comunica a los vecinos que en las últimas horas se han
presentado las denuncias correspondientes ante la realización de una obra sin
autorización ni habilitación de un particular en zona rural, lo que afecta
notablemente el escurrimiento del agua de la laguna “El Aljibe” generando
anegamiento y rotura de traza rural en varios sitios, perjudicando a
transportistas, productores y personas que por allí habitualmente transitan.
Gobierno presente, cuidando a los isabelenses.

Este 19, 20 y 21 de abril, se llevó adelante en nuestro pueblo el primer encuentro
local de Teatro, donde se pudieron apreciar y disfrutar cinco obras, cuatro talleres
de actuación y maquillaje y un espectáculo circense para niños. El gobierno local
agradece la participación del Club Belgrano y Centro Cultural “El Gaucho” de
nuestra localidad, a quienes formaron parte de los seminarios y a todos los
isabelenses que disfrutaron esta nueva propuesta artística de manera libre y
gratuita. La magia del teatro llegó para quedarse.
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Junto a la mesa interpartidaria y representantes de entidades religiosas, El
Presidente Comunal Pablo Giorgis llevó adelante una nueva apertura de
buzones de la vida, los cuales arrojaron un resultado de 11 denuncias, las cuales
fueron remitidas al Juzgado Provincial, avaladas y certificadas por el Juez de
Pequeñas Causas Dr. Marcos Pellegrini. Esta herramienta resulta fundamental
para fortalecer la lucha contra el narcomenudeo en nuestro pueblo y de forma
anónima, permite a los vecinos denunciar a quienes violan la ley y dañan a
nuestros jóvenes. Sigamos enfrentando juntos este flagelo.

El Gobierno local avanza con proyectos que sigan fortaleciendo la seguridad
de nuestra gente. En esta ocasión presentando un plan de videovigilancia que
permite la colocación de 10 cámaras con detección de patentes en todos los
accesos a nuestra localidad, permitiendo de esa manera un control más
preciso de quienes entran y salen de nuestro pueblo. Se continuará la gestión
en el Ministerio de Seguridad de Santa Fe para poder concretar la obra para
el cuidado de todos los isabelenses.

SANTA ISABEL PRIMERO, SIEMPRE.
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